

向い台

千葉市立都小学校だより

令和7年度 6月号



季節の移り変わりを感じる 6月

校長 曽根伸二

初夏を迎えると、学校の花壇では彩り豊かな花が咲き、樹木は青々と生い茂ってきました。週末になると雨天になることが数週間続いておりますが、季節の移り変わりを感じられるようになってきました。

5月に入り、幾つかの行事を実施することができました。6年生がリーダーとなり年間を通して行う、なかよし活動（たてわり活動）が開始となりました。



5月8日（木）に5年生の学習で「田植え」を実施しました。後援会等地域の方々に苗の植え方等を指導していただき、晴天のもと無事完了することができました。膝の近くまで田んぼの中に入り、一歩ずつ足を抜きながら移動する経験は、とても貴重なものになったこと思います。今後は、収穫に至るまでの複数回を後援会等地域の方々にご指導いただきながら体験活動を楽しんで学習していく予定です。

5月24日（土）に運動会を実施しました。当日は雨の心配がありましたが、運動会が午前中の開催であったこともあり、片付け終了まで、雨に降られずに実施することができました。今

年度の運動会は、昨年度の猛暑を考慮して、おやじの会を中心に各自治会から拝借したテントを児童席に設置していただきました。

1年生から4年生まで複数のテントを用意していただき、児童は元気に楽しく、競技・演技・応援をすることができました。また、PTAを中心として、保護者ボラン



ティアの方たちに見守り活動をしていただきました。学校の職員は勿論ですが、地域・保護者を含め「チーム都」として皆さん協力してくださったおかげで、児童が安全に安心して運動会ができたと感じております。お手伝いいただいたすべての方々に深く感謝申し上げます。

6月に入り水泳学習や学習参観、表現運動発表会等の行事が控えております。ご家庭におかれましては、その都度ご協力いただくことが出てまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

6・7月の行事予定

6月



- 2日（月）プール開き
3・5年、たんぽぽ 歯科検診
4日（水）1年、抽出児 耳鼻科検診
5日（木）6年、たんぽぽ 内科検診
わくわく教室
7日（土）学習参観（給食なし）10:20～
引き渡し訓練
学校評議委員会
9日（月）振替休業日
10日（火）委員会活動
11日（水）なかよし活動
12日（木）わくわく教室
13日（金）1年、抽出児 眼科検診
たんぽぽ げんき交流会
16日（月）4年表現運動発表会壮行会（3校時）
17日（火）市教研
6年卒業アルバム用個人写真撮影
18日（水）4年 小学校表現運動発表会
19日（木）わくわく教室
3年お囃子体験会
25日（水）地区子ども会
27日（金）2年とうもろこし皮むき

7月

- 1日（火）個人面談①
2日（水）個人面談②
3日（木）個人面談③
4年 ごみ分別スクール
4日（金）個人面談④
9日（水）たんぽぽ げんきキャンプ
10日（木）たんぽぽ げんきキャンプ
11日（金）6校時5年移動教室説明会
17日（木）給食終了
避難所確認合同パトロール 14:15
18日（金）夏休み前全校集会

夏休み

7月19日（土）
～8月31日（日）



お知らせとお願い

【土曜参観・引き渡し訓練について】

今年度は、6月7日（土）に学習参観と引き渡し訓練を行います。詳細につきましては、先日すぐ一で配信したお知らせでご確認ください。

【給食費・共同購入費の引き落としについて】

給食費・共同購入費等の銀行引き落としが、6月25日から始まります。月々の引き落とし額は、6月中旬までに教育委員会からお知らせがありますので、残高の確認を必ずお願いします。引き落としができない場合は、7月15日（火）に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、金融機関等での支払いとなりますのでご注意ください。

【保護者の送迎について】※苦情が出ています

- 保護者による送迎車が、子どもたちの登校で込み合っている所を通ると危険です。時間をずらすか、または北坂の下と「都小学校前交差点」の間にある脇道に入って乗降するなど、他の車の邪魔にならないようにお願ひします。
- 東門付近は、スクールゾーンとなっており、登校時間帯は「通行規制」されています。警察の取締りなどもあります。車での送迎はご遠慮ください。